



**Elisabeth Motschmann**  
Mitglied des Deutschen Bundestages

3.12.2020

**Elisabeth Motschmann Mitglied der Lenkungsgruppe von Norbert Röttgen**

Zur Benennung in die sogenannte Lenkungsgruppe von Norbert Röttgen, können Sie die kultur- und medienpolitische Sprecherin und Bremer Abgeordnete Elisabeth Motschmann wie folgt zitieren:

„Es freut mich sehr, in der Lenkungsgruppe von Norbert Röttgen mitzuarbeiten. Unsere langjährige gute Zusammenarbeit im Auswärtigen Ausschuss ist für diese Aufgabe eine gute Voraussetzung. Die letzten Wochen haben gezeigt, dass Norbert Röttgen eine klare Vision für eine moderne CDU der Mitte hat.

Mit Ellen Demuth als Vorsitzende der Lenkungsgruppe hat er eine sehr gute Wahl getroffen. Gemeinsam wollen wir die CDU modernisieren und in neuen Milieus verankern. Ich freue mich, dass Norbert Röttgen meine beiden Themenschwerpunkte Kultur- und Frauenpolitik in seiner Lenkungsgruppe vertreten wissen will.

Neben der Vorsitzenden der Herrhausen-Gesellschaft Anna Herrhausen, den Bundestagskollegen Andreas Nick, Johann Wadephul und Kai Whittaker sowie der Leopoldina-Forscherin Christiane Kuhl sind wir gut aufgestellt. Klar ist: neben der Ansprache der jungen Generation, muss der Blick auf die gesamte Bandbreite der Gesellschaft gerichtet werden. Ich bin motiviert, hierzu meinen Beitrag zu leisten.“